

15 noviembre 2024

RECONOCIMIENTO QH

El Hospital Universitario Infanta Cristina ha recibido el reconocimiento **Quality Healthcare** (**QH**) dos estrellas a la excelencia en calidad asistencial que otorga la Fundación Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS). El HUIC renueva y refuerza así su apuesta por la mejora continua de la calidad, tras haber obtenido el sello QH en 2016, 2018, 2020 y 2022, y lograr ahora el siguiente nivel acreditable de dos estrellas.



La directora Gerente del HUIC, Almudena Santano, recogió el reconocimiento QH en una gala que este año ha alcanzado su décima edición. Santano mostró su satisfacción por revalidar este compromiso del hospital con la calidad y felicitó a todos los equipos de profesionales que lo han hecho posible. "Este reconocimiento es, sin duda, fruto del incansable trabajo de los profesionales del HUIC. Con su motivación y compromiso, elevan la calidad del trabajo diario a niveles de excelencia. Su





compromiso con la calidad, la humanización, la seguridad y la sostenibilidad pone siempre al paciente en el centro de sus esfuerzos, creando un entorno seguro, humano y profesional".

Los reconocimientos QH son un motor para que las entidades, tanto públicas como privadas, se esfuercen en alcanzar los máximos niveles de calidad asistencial y eficiencia. Buscan incentivar que los centros asistenciales (públicos y privados) procuren los mejores resultados sanitarios y de salud posibles en términos de acceso, eficiencia, calidad y seguridad, resolución asistencial, experiencia de paciente y, en definitiva, en proveer la satisfacción plena a sus necesidades y carencias.

En esta edición, se han presentado 179 compañías para optar a estos galardones. 42 lo han logrado por primera vez, 11 organizaciones han renovado la QH alcanzada en el año 2022 (debe renovarse cada 2 años) subiendo de nivel y 14 han mejorado la categoría lograda en ediciones anteriores.

15 noviembre 2024

PRESTIGIO E IMAGEN

Los doctores Rosa González Davia, y Pedro Pérez Díaz, del servicio de Cardiología del HUIC, han participado en el programa MICCAP- Manejo de la Insuficiencia Cardiaca en Cardiología y en Atención Primaria-, de la Sociedad Española de Cardiología, en un debate moderado por el Dr Santiago Díaz, médico de familia del Centro de Salud Los Pintores, de Parla, sobre "Ecocardioscopia en IC; Una experiencia de formación entre Cardiología y AP".

El podcast está disponible en los siguientes enlaces:

- https://bit.ly/3YJZiuk
- https://bit.ly/4enR4xG

PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

Coralia Bueno Muiño, del servicio de Oncología, ha participado en el estudio "Everolimus plus endocrine therapy beyond CDK4/6 inhibitors progression for HR+/HER2- advanced breast cancer: a real-world evidence cohort", publicado en la revista Breast Cancer Research and Treatment.

Se realizó un estudio observacional retrospectivo de pacientes avanzados de mama tratados con Everolimus en combinacón con el tratamiento endocrino (ET), previamente tratados con un inhibidor CDK4/6, compilado de febrero de 2015 a diciembre de 2022 en 4 hospitales españoles.

Mª Dolores Rodríguez Mesa, del servicio de Pediatría, ha participado en el trabajo "Seizures in Children With Severe Acute Respiratory Syndrome Coronavirus 2 Infection", publicado en la Revista Pediatric Neurology.

Se trata de un estudio multicéntrico retrospectivo de pacientes pediátricos (cero a 16 años) con COVID-19 que asistieron a cinco urgencias pediátricas entre marzo de 2020 y julio de 2022 en la Comunidad de Madrid. Se realizó un análisis de la demografía, la historia clínica y las características de las convulsiones, especialmente durante la aparición de la variante omicron.

15 noviembre 2024

GESTIÓN DOCUMENTAL

Recordamos que **la información relativa a la Gestión documental** se encuentra a vuestra disposición en la carpeta: **Z:\Gestion Documental**

En dicha ruta podréis encontrar los **Procedimientos / Protocolos / Manuales/ Guías de Práctica** Clínica que ya se han aprobado. Desde la hoja de Excel: **CUADRO DE CLASIFICACIÓN** (que puede visualizarse nada más entrar en Z:\Gestión Documental) podéis localizar y acceder a todos los documentos.

Los nuevos documentos deberán utilizar la Plantilla común documentos para su realización. Esta platilla es de obligado cumplimiento para los siguientes documentos: Manuales (MAN), Protocolos (PRT), Procedimientos (PRC), Guías de Práctica Clínica (GP) y Vías Clínicas (VCL).

A través de la **Biblioteca Virtual (BV)** los usuarios pueden acceder al **catálogo colectivo y a todos los recursos** que ofrece, las 24 horas del día. **Para acceder** a la BV y a su Opac (Open Public Access Catalogue), **hay que darse de alta** como usuario en la dirección:

http://m-huic.c17.net

En la carpeta 0 - Alcance - GESTIÓN DOCUMENTAL tenéis tres documentos:

- Plantilla común documentos.
- **Tabla Macroprocesos** (Hoja de Excel en donde se especifican los procesos y subprocesos con los que se ha de vincular cada documento).

D3-14.2-PRC-001-V1 (Procedimiento para la Codificación y Organización de la documentación).

La codificación de los documentos incluye cinco dígitos: X (área o unidad) – Y (proceso asociado; ver Tabla Macroprocesos) – Z (tipo de documento) – N (número secuencial) – V (versión)

Una vez desarrollado el documento por el departamento en cuestión, se debe enviar a la Dirección correspondiente para su aprobación. Será esa Dirección la que lo hará llegar al departamento que lo revisará, registrará y archivará en Z a disposición de todos.

Para cualquier duda sobre codificación o localización de documentos podéis contactar con la biblioteca por correo electrónico (**archivobiblio.hsur@salud.madrid.org**); por teléfono (ext.: 413330); o físicamente (1ª planta, junto al Salón de Actos).



15 noviembre 2024

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

Como cada año por estas fechas se celebra a nivel mundial la **semana de la prematuridad** (12-17 noviembre), y concretamente el **próximo domingo**, es el **Día Mundial del Niño** Prematuro.

Este problema supone, aún hoy, un 1% de los nacimientos en todo el mundo. Como cada año, en estos días, se pretende sensibilizar sobre la importancia del cuidado de calidad que deben ofrecer los sistemas de salud a estos niños, ofreciendo una atención y manejo integral del binomio madre-hijo, concienciar sobre las necesidades y derechos de los bebés prematuros y sus familias, así como avanzar en políticas que garanticen el pleno derecho tanto de estos bebés como de su entorno.

Los niños prematuros tiene un alto riesgo de presentar múltiples secuelas que puedan ser causa de discapacidad. No obstante, muchos de ellos logran grandes avances gracias a los cuidados y calidad de atención que reciben de sus familias, en primer lugar, pero también de los profesionales de salud, que ya desde su mismo nacimiento los atienden y acompañan.

La Asociación de Prematuros de Madrid (APREM), con la que el Hospital Infanta Cristina colabora activamente con el programa CONTACTO, realizará múltiples actividades para conmemorar este día, entre las que se encuentran la entrega del "Patuco de Honor" que nuestro hospital tuvo el orgullo de recibir en el año 2021 por su labor en la humanización del cuidado de estos bebés, y que este año será entregado a una representación de los Bancos de Leche Españoles, en homenaje a todas aquellas mujeres que solidariamente donan parte de su producción de leche para alimentar a estos niños, contribuyendo de manera directa a su mejoría, en los casos, en los que la disponibilidad de la leche de su propia madre no es posible.



Os animamos a participar y a seguir trabajando cada día en pro de la humanización, que en el caso de estos niños, será garantía de un futuro más prometedor.

4

15 noviembre 2024

PLAN DE IGUALDAD

La Comisión de Dirección ha aprobado el Plan de Igualdad específico de nuestro hospital, que se encuentra publicado en el espacio de Igualdad de la Intranet, en el apartado de Documentación. Podéis descargarlo en este enlace: https://bit.ly/4fuuMMc

Está basado en el **Plan de Igualdad entre hombres y mujeres en a Administración de la Comunidad de Madrid**, y tiene como objetivo informar sobre las actuaciones que se llevan a cabo y dar a conocer a todos los trabajadores del Hospital Universitario Infanta Cristina el compromiso que tiene la organización en una materia tan relevante como es la igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

AULA VIRTUAL

La Terapia Ocupacional facilita la participación de los niños y niñas con Trastorno del Espectro Autista (TEA).

Martes 19 de noviembre 13:00 h

El autismo, conocido también como Trastorno del Espectro Autista (TEA), es un trastorno del neurodesarrollo que se inicia en la infancia y se caracteriza por la aparición de déficits en las habilidades sociales, comportamientos repetitivos y dificultades en la comunicación verbal y no verbal. Afecta a la manera en la que una persona percibe y socializa con los demás,



causando problemas en la interacción social y en la comunicación. El término «espectro» en el Trastorno del Espectro Autista se refiere a la variedad de síntomas y a la gravedad con la que estos se pueden presentar

En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se hablará acerca de cómo la terapia ocupacional facilita la participación de los niños y niñas con Trastorno del Espectro Autista (TEA).